

Des bancs en neige

Entreprise spécialiste de la signalétique touristique et du mobilier de loisir à Brégny-Cordon, Pic Bois présente en exclusivité sur le salon de l'aménagement durable en montagne, à Grenoble du 25 au 27 avril, un banc modulable en fonction des saisons. En mélèze non-traité, conformément au souci d'une entreprise certifiée PEFC pour une gestion durable de la forêt et ISO 14001 pour l'environnement, il peut être réglé en fonction de l'enneigement et être utilisé été comme hiver.

«Nous avons deux problématiques. D'abord, le mobilier d'été ne peut pas être utilisé pendant la saison hivernale et inver-

sement. Ensuite, les bancs sont souvent abîmés par le damage, car on ne les voit plus sous la neige, explique Bruno Chataignon, PDG de cette SA de 30 personnes pour un chiffre d'affaires de



3,5 millions d'euros. Nous avons donc inventé un banc qui peut se relever de 50 à 60 cm, sitôt que tombe la neige. Il fallait un système manœuvrable par une seule personne, sans outil trop spécifique, mais qu'on ne puisse pas manœuvrer accidentellement. Là, il suffit d'une clé pompier. C'est la première fois que nous présentons ce mobilier et nous sommes impatients de connaître l'avis des aménageurs de stations de ski.» C'est en effet pour répondre à leur demande que ce mobilier a été créé. Entreprise innovante, Pic Bois essaie de proposer, en moyenne, une nouveauté tous les deux ans.

Sébastien Jacquart ●